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Abstract (en)
[origin: US2023140150A1] An insert for a strand of a watch wristlet to manually lock and unlock the connection between the strand and a strip of
a watch case, including a body and a latch, the body having a parallelepiped portion extended by a hook-shaped portion forming a housing for the
strip, and the parallelepiped portion configured to be secured to the strand. The latch is hinged to the body to cause it to pivot around a hinge axis
and includes a closing wall for closing the housing. The latch has locking means formed by a pin integral with the latch cooperating with a hole in
the body and first return means to constrain the pin in the hole in a locking position. The latch has a length less than the length of the cavity so that
when the latch is pushed manually in the direction of the hinge axis it releases the pin.

Abstract (fr)
L'invention concerne un insert (1) pour un brin (10) d'un bracelet de montre, permettant de verrouiller et déverrouiller manuellement la connexion
entre le brin et une barrette d'une boîte de montre, l'insert comprenant un corps (2) et un verrou (12), le corps comprenant une portion
parallélépipédique prolongée par une portion en forme de crochet (4) formant un logement pour la barrette, et la portion parallélépipédique étant
configurée pour être solidarisée au brin, le verrou étant articulé au corps pour le faire pivoter autour d'un axe d'articulation (8) et comprenant une
paroi d'obturation (16) apte à fermer ledit logement. Le verrou comprend des moyens de verrouillage formés par un pion (11) solidaire du verrou
coopérant avec un trou du corps ainsi que des premiers moyens de rappel (10) agencés contraindre le pion dans le trou dans une position de
verrouillage, et dans lequel le verrou présente une longueur inférieure à la longueur de la cavité (30) de manière à ce que quand le verrou est
poussé manuellement dans la direction de l'axe d'articulation de manière à libérer le pion.
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